

目梨泊小学校

【今年度の重点教育目標】
◎よく考え 表現する 子ども
◎互いに思いやり 助け合う 子ども
◎安全を考え 行動する 子ども

令和7年12月25日(木) No.9

「令和7年を振り返って」

校長 高田和也

早いもので、もう今年が終わろうとしています。（令和がすでに7年も終わることに少々驚いています…）この1年の中で、目梨泊小学校には大きな転機となることがありました。枝幸町の学校適正化により閉校が決定したことは本校の歴史の大きな1ページとなるでしょう。

年末になりましたので、私からの宿題として、子どもたちに「この1年の思い出」を書いてもらいました。それを元に「目梨泊小学校10大ニュース」を作成しましたので、紹介します。

①遠足は、当初は歩いて行けるところへと思っていたが、熊出没が心配されていましたので、学校の敷地内で行いました。3月まで本校勤務だった安野先生が来てくれたことも、上位にランキングされた理由でしょう。

②運動会は、少し肌寒い中でしたが、地域の方に見守られながら楽しく終えたことが思い出に残っているようです。景品等準備を本当にありがとうございました。

③学芸会は、ダンスや劇、器楽演奏が思い出に残っている子が多いようです。こちらも、沢山の方にご来校いただき盛大に行うことができました。

④目梨泊遺跡発掘体験は、子どもたちの心に残っているようです。オホーツクミュージアムえさしの協力を得て、まとめの発表をミュージアムにて行えたことも、印象深かったようでした。

⑤小小交流は、右のページもあるように最近の出来事ですが、やはり大人数の中で一緒に学習したことが思い出となったようです。来年は、適正化に向けてもっと機会を多くすることになるでしょう。

地域・保護者のみなさんの支えもあり、子どもたちは楽しい思い出をたくさん作れた令和7年だったようです。令和8年もよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎え下さい。

○目梨泊小学校ホームページ

毎日更新めざして活動中です！

右のQRコードからアクセスできます。

もしくは「目梨泊小学校」で検索を！

目梨泊小学校

検索

※もよろしくお願いします！



小小交流～枝幸小学校にて

12月12日（金）枝幸小学校を会場に「小小交流」が行われました。枝幸小、岡島小、目梨泊小の児童がみんな一緒に学習するというものです。将来的な適正配置もあり、意義の大きい交流となりました。学校を出発する前には「緊張する！」と言っていた子どもたちですが、帰ってくると「楽しかった」「次はいつなの？」と口々に言っていました。

準備段階からがんばってくれた枝幸小学校の先生方や温かく迎えてくれた子どもたちに感謝です。今年度中には、もう交流の機会はありませんが、次年度からは交流の機会を増やす予定です。将来的には同じ学校に通うことになる仲間同士、仲良くなれるようにしていきます。



小中絵画書道展授賞式

12月19日（金）枝幸町小中絵画書道展の最優秀賞に選ばれた児童生徒の授賞式が行われました。本校の5年生が書道と絵画の最優秀賞に選ばれ、授賞式に参加してきました。写真は賞状とトロフィーをいただいた満足げな2人です。その他3名も優秀賞と佳作に選ばれ、全員が賞をいただくという快挙を成し遂げました。



2学期振り返りの会

12月24日（水）「2学期振り返りの会」を行いました。幾度かの話し合いを経て、みんなが楽しむためを第一に考えてきたイベントです。子どもたち自身で進行を行い、がんばってきた自分たちへのご褒美となるような素敵なかいでした。伝甫先生も駆けつけて、楽しいひとときを過ごせたようです。3学期末にもできるといいですね。



1月の行事予定

1日（木）～3日（土）年始休業	23日（金）おおぞら号
12日（月）成人の日	26日（月）貯金日
19日（月）職員会議	27日（火）スキー学習② 午前繰上げ
20日（火）3学期始業式 2計測	28日（水）クラブ④
21日（水）スキー学習① 生活リズムチェック（～27日）	29日（木）PTA厚生部会議 職員会議
22日（木）ALT 児童会⑯	30日（金）児童会⑯